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OGGETTO: Secondo incontro con Commissioni Mensa del Levante – A.S. 2012-2013  

                       

PRESENTI:  Sigg.re Enrica Ivaldi e Vincenza Parisi ( Uct Levante),  Sigg.re Carla Labruna, Monica 

Ragusa, Camilla Pescio (rappresentanti Azienda Cir Food), Sig. Francesco Barnabà e Sig.a Luisa Mi-

lano (rappresentanti  Azienda Ladisa) e n°16 rappresentanti della commissione mensa. 

 

ORDINE del GIORNO: validazione menù, compilazione nuovo questionario di customer satisfaction 

anno  scolastico 2012/2013, formazione commissari, andamento del servizio con conseguente dibatti-

to. ” 

 

 

 
In data 18/02/2013 alle ore 14.30 si è svolto, presso la sala consigliare del Municipio del Levante, il 

secondo incontro con le Commissioni Mensa. 

La riunione  ha avuto inizio con le presentazioni dei partecipanti, quindi UCT Levante ha consegnato 

il questionario relativo alla customer satisfaction ai rappresentanti delle commissioni mensa illustran-

do  le modalità di compilazione dello stesso. Sono stati raccolti solo n°11 questionari perché alcuni 

genitori essendo di nuova nomina non avevano ancora effettuato alcuna verifica sul servizio presso le 

sedi scolastiche di competenza, pertanto gli stessi si sono impegnati  a svolgere il sopralluogo al più 

presto e ad inviare al ns ufficio  il questionario  debitamente compilato a mezzo fax o mail entro i 

termini richiesti.  

Uct Levante presenta il servizio ai nuovi commissari, effettua formazione relativamente alle modalità 

di intervento dei commissari mensa sulle sedi scolastiche, sulle norme igieniche da tenere,  e sul cor-

retto utilizzo dei verbali  di commissione mensa sui quali saranno formalizzate le risultanze delle loro  

verifiche,   che dovranno   pervenire all’ufficio di controllo territoriale per le opportune valutazioni.  

L’incontro prosegue con l’intervento del Responsabile dell’Azienda Ladisa che comunica la ripresa  

del progetto relativo all’utilizzo delle stoviglie biodegradabili tra Marzo e Aprile e  lo svolgimento  di 

incontri con gli insegnanti e gli utenti per condividere l’attuazione del progetto;  inoltre  il Sig. Bar-

nabà fa presente che  sarà distribuito  un opuscolo e del materiale divulgativo per coinvolgere le fa-

miglie ed educare l’utenza. 

Ai presenti viene comunicato che  il nuovo menù entrato in vigore il  5 Novembre 2012 è  stato vali-

dato e considerato che  non sono emerse criticità importanti,  tutte le portate sono state confermate. 

  

La riunione prosegue con gli interventi dei genitori. 
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Un commissario della scuola primaria  Giustiniani  segnala che  la frutta distribuita talvolta   presenta 

caratteristiche sensoriali  e grado di maturazione non del tutto conformi ( mela banana e kiwi); 

l’azienda precisa  che diverse tipologie di frutta sono biologiche e presentano imperfezioni tipiche del 

prodotto bio. La commissaria sottolinea inoltre che i bocconcini di pollo e tacchino   distribuiti alla 

scuola infanzia Bottini non sono adeguati come pezzatura in quanto troppo grossi; l’azienda Cir food 

si impegna a intervenire per risolvere la criticità. La stessa  commissaria suggerisce  di aggiungere 

spezie al polettone di patate e fagiolini e alle polette in bianco( poco colorite ed  insapori) per miglio-

rarne la qualità e la gradibilità e chiede delucidazioni circa la calendarizzazione differenziata ma su 

giorni ravvicinati del piatto lasagne al forno , in quanto tra i genitori sorge il dubbio che tale piatto 

venga proposto il giorno seguente utilizzando eventuali avanzi. La responsabile dell’azienda Cir food 

rassicura che tale calendarizzazione è dovuta esclusivamente alla difficoltà di preparazione e cottura 

della portata ed invita il genitore a visitare il centro di cottura nelle giornate in cui è prevista la porta-

ta per verificare di persona che presso il centro di cottura ciò che viene cucinato viene consumato nel-

le scuole in giornata.  La rappresentante chiude il suo intervento segnalando che gli utenti della scuo-

la infazia di Via Bottini consumano poco la seconda portata del menù, si propone in via sperimentale 

di invertire l’ordine di somministazione delle portate previa autorizzazione della maggioranza dei ge-

nitori. 

Segue l’intervento rapido della commissaria mensa di Bavari che non segnala alcuna criticità e riferi-

sce che l’utenza è molto soddisfatta del servizio erogato. 

Una mamma della scuola Pr. Vernazza valuta il servizio positivamente  ma evidenzia che come riferi-

sce il figlio l’acqua distribuita nelle brocche presenta a volte sapore di cloro e chiede il perché non 

venga più distribuita acqua minerale in bottiglia. Uct levante precisa che l’erogazione di acqua in bot-

tiglia non è contemplata nel capitolato di appalto: la fornitura precedente di acqua minerale era moti-

vata da offerta migliorativa dell’Azienda Copra. Si provvede a rassicurare l’utenza circa la sicurezza 

dell’acqua di rete opportunamente monitorata a cura dei Municipi, delle Aziende Appaltatrici  e dello 

stesso servizio di ristorazione tramite Laboratorio ARPAL.  

E’ stata notata da tutti i presenti la totale mancata partecipazione degli insegnanti alla riunione rispet-

to agli scorsi anni. I loro interventi erano  considerati fondamentali essendo gli stessi a stretto contat-

to con l’utenza nel momento del pasto. 

Uct Levante invita i nuovi commissari a richiedere, se necessario, di essere accompagnati durante le 

prime visite presso le sedi scolastiche da loro rappresentate. Ai nuovi commisari presenti vengono di-

stribuiti la carta del servizio, il regolamento della commissione mensa e si invitano a scaricare  dal si-

to del Comune di Genova i verbali da compilare al termine di ogni ispezione e tutto il materiale di lo-

ro interesse. 

L’incontro si è svolto in un clima sereno e collaborativo ed esauriti gli argomenti,  la riunione si con-

clude alle ore 16.45 

 

 

 

Genova, 22 Febbraio 2013 

 

 UCT LEVANTE. 

                                                                                                        Il Funzionario Tecnico 

                                                                                                             Enrica Ivaldi 
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